

- Réservé aux

Abonnés

# Hockey-sur-gazon (élite): Entre Marcq et Lille, le hockey nordiste a de beaux jours devant lui

Ce samedi soir (19h30) débute le championnat élite de hockey-sur-gazon avec un alléchant derby entre le Polo Marcq et le Lille Hockey Club. Pour ces deux clubs qui ont longtemps joué dans des catégories différentes, la rivalité est aujourd'hui plus équilibrée.

Par Tristan Couvreur | Publié le 06/09/2019

**f** 2 partages

**f** Partager

**t** Twitter



On ne pouvait pas rêver mieux qu'un tel derby pour lancer la saison masculine dans la métropole lilloise. D'un côté, le Lille Hockey Club, communément appelé Lille Hoc, **entité historique de la discipline en France avec ses quinze titres nationaux**. De l'autre, le Polo Marcq, pensionnaire de l'élite depuis 2017, qui ne cesse de grandir, alors que son voisin lillois connaît une phase de transition depuis quelques années. « Nous avons décidé de faire confiance à nos jeunes

quelques années. « Nous avons décidé de faire commencer à nos jeunes générations qui sont bourrées de talent plutôt que de recruter », souligne la présidente lilloise Anne-Sophie Renaud. Et pour cause, le Lille Hoc compte des internationaux dans presque chacune de ses équipes de jeunes. « Nous sommes peut-être l'école de hockey la plus performante en France », souligne-t-elle.

En face, le Polo Marcq (parce qu'ils évoluaient sur un terrain de polo à leur création) se verrait bien enfile le costume d'outsider cette saison : « nous avons fini sixièmes la saison dernière mais nous aimerions bien nous mêler à la course aux play-off dans le dernier carré », souffle le président Henri Decanter. Mais le jeune dirigeant ne se voile pas la face : « le Lille Hockey Club est encore le club phare de la métropole. Dans un championnat où les premières places sont historiquement trustées par les clubs parisiens, Lille a fait du bien au hockey français. Cela dit, on aimerait bien commencer à les titiller... » Si Henri Decanter assure que les échanges sont réguliers et cordiaux avec le Lille Hoc, Gaspard Jardin, joueur de Lille, confirme **la naissance d'un vrai derby depuis quelques années** : « on sent un début de rivalité du côté des supporters. Alors sur le terrain, cela nous donne forcément encore plus envie de les battre. » À Marcq, le sentiment commence à être partagé. « Un vrai esprit de derby est né. Ce n'est plus le Lille Hoc d'avant, on arrive à faire jeu égal. C'est le match à ne pas perdre » confie Grégoire Lardeur, joueur du Polo formé à Lille, qui affrontera son petit frère Thibaud ce samedi soir.

S'il y a un domaine où le Polo ne peut pas encore rivaliser, c'est chez les femmes. Le Polo Marcq possède l'un des plus grands réservoirs féminins en France, mais son équipe fanion joue encore le maintien en N1. Du côté du Lille Hockey Club, les filles surpassent les garçons : elles sont sur huit finales nationales d'affilée, et sont trois fois championnes de France en titre. « Cela fait du bien à ce club, qui était un peu macho quand je suis arrivée en équipe première il y a vingt ans » sourit Anne-Sophie Renaud.

POLO MARCQ – LILLE MHC, élite masculine, ce samedi (19h30), 200 chemin Poivré.

PUBLICITÉ



**La bonne idée pour mettre vos outils à l'abri !**